

Medienmeldung vom 12. August 2010

CODE: 100543/egu

Grenchen: Kind gestürzt – war ein Auto beteiligt?

Auf der Rötistrasse in Grenchen ist am Dienstagabend ein vierjähriger Knabe gestürzt. Dabei erlitt er Schürfwunden im Gesicht und an den Knien. Die Polizei klärt nun ab, ob ein Auto mit dem Sturz in Zusammenhang stehen könnte und sie sucht deshalb Zeugen.

Der 4-jährige Knabe spielte am Dienstag, 10. August 2010 zusammen mit weiteren gleichaltrigen Kindern auf dem öffentlichen Kinderspielplatz, welcher sich an der Rötistrasse in Grenchen befindet. Der Knabe wurde gegen 18.30 Uhr von seinen Spielkameraden weinend auf der Rötistrasse liegend vorgefunden. Die Kinder liefen dann zu den anwesenden Elternteilen, welche schliesslich die Polizei alarmiert haben. Der Vierjährige hat Schürfwunden im Gesicht und an den Knien. Es ist unklar, weshalb sich der Junge auf die Rötistrasse begeben hatte und dort gestürzt war. Möglicherweise ist er wegen eines vorbeifahrenden Autos erschrocken und danach hingefallen.

Die Polizei sucht Personen, die entsprechende Beobachtungen gemacht haben und Hinweise zum Vorfall geben können. Sie werden gebeten, sich bei der Kantonspolizei Solothurn in Grenchen zu melden, Telefon 032 654 39 69.